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本报讯!记者 李鲁愿"#革命烈士永
垂不朽$ %昨日&巩义涉村镇洪河村为

!

位无名革命烈士立了一块纪念碑& 并希
望知晓无名革命烈士的人士能够与他们
联系&他们好为每位革命烈士树碑立传&

让后人铭记不忘'

喊着号子抬纪念碑

昨日
"

时许 & 在洪河村一条公路
上&

!

名村民用粗绳捆绑着石碑& 石碑
高

#$%

米 & 宽
&$'

米 & 上书八个大字
#革命烈士永垂不朽( 和几个小字 )二
!!

七年春('

#&

分钟后&两人用一根粗
(&

厘米的
长木杠子&喊着当地人劳作的号子&抬起
纪念碑&另外

)

人在两侧帮扶' 石碑抬起
来走了几步&就是七八米宽的小溪&他们
只能从溪里的数块小石头上迈过' 第一
人踏上第一块石头&用脚踩了踩&感觉踏

实了&说*)慢点&稳点+ (后面的人也小心
翼翼&渐渐迈过小溪'

接下来&他们上上下下&沿着悬崖 ,

小溪边走上山路+ 走到终点&他们轻轻放
下石碑&又返回抬石碑底座+ 记者统计了
一下&仅

#)&&

多米的路程&他们走了
*%

分钟+

众人自发培土栽树

石碑安放的地方是一块面积约
)&

平方米的山地+ 在山地上&

%#

位老汉,妇
女正为

!

位无名革命烈士坟一锨一锨地
培土&他们多是自发来的+

#我一听说是给无名革命烈士立碑
的 & 没用他们喊 & 就扛着铁锨来了 +(

*!

岁的田贯通说+ 洪河村原有豫西抗日
独立支队野战医院& 当地许多人都参加
过救援工作+ 田贯通从小就听父辈讲皮
定均所率领的豫西抗日独立支队的革命

故事& 打心眼里敬佩革命战士& 特别是
牺牲后埋在洪河村山坡上的

!

名无名革
命烈士+

#&

时
%*

分&石碑底座抬来&众人齐
动手很快将石碑立好+

期待给每位烈士立碑

在来的村民当中& 年龄最大的是
+"

岁的牛山老汉+ 据他介绍& 抗日战争时
期& 他是豫西抗日独立支队的一位基干
民兵&负责护送伤员&照顾过时任连长的
王金刚+ 当时&王金刚

'&

岁左右&在一次
战斗中肺被打穿&由于缺乏医药而化脓&

最后牺牲在洪河村+ 在生命的最后时刻&

王金刚还一再要求上前线& 再杀一次日
本鬼子+

#我们现在生活好了&不能忘革命烈
士呀+ (牛山激动地说+革命烈士牺牲时&

墓前插有木牌子&写有革命烈士的姓名,

出生年月,事迹等&但因数十年的风化&

木牌子没了&坟也一点点小了&这令他非
常伤心& 于是就建议村里能够为他们立
碑&得到了村里的支持+ 昨日&他带领儿
子,儿媳一起为无名革命烈士培土,栽树
和立碑+

#立这个石碑只是第一步& 我们准
备给每个革命烈士立一个石碑& 刻上革
命烈士的姓名, 生平, 事迹等& 然后再
立一个大石碑+( 这次立石碑活动的负
责人陈英说&

!

位革命烈士中有王金刚&

但由于牛山老汉没有参与安葬王金刚 &

不知道王金刚墓的具体位置+ 另外
+

位
革命烈士的姓名, 生平, 事迹更是知之
甚少+ 所以& 他们希望能够找到知情的
老革命+

如果您知道
!

位革命烈士的姓名 ,

生 平 , 事 迹 & 请 拨 打 陈 英 电 话
#("(!*%"*(*

或记者电话
#(!(!&'()*!

+

新密
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本报讯!记者 刘俊礼 通讯员 王炎军"春季是各类动物
传染病的高发期

,

为切实加强春季禽流感防疫&新密市狠抓动
物疫病强制免疫&落实防疫措施&做到早发现,早上报,早处
置&把有可能发生的疫情消灭在萌芽状态+

据悉&该市将采取诸多措施确保防疫工作取得成效*畜牧
部门组织和调剂各乡!镇"兽医&确保各乡!镇"的防疫员到位-

市财政积极筹措资金用于防疫物资的购买& 为防疫工作提供
了有力的经济保证-各乡!镇"利用广播,板报等形式向广大群
众宣传各类动物疫情的发病症状和防疫措施& 做到了及早宣
传,预防为主-突出重点&严格排查-对全市范围内的各类动
物&进行严格的摸底排查,登记造册&做到村不漏户,户不漏
畜&确保防控率达

#&&-

+

中牟
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本报讯!记者 王思俊 通讯员 黄 珂"昨天上午&郑开大
道沿线的贾鲁河,石沟,大孟沟等

#&

余条防汛河道及配套建
筑物全面开工建设&大道两侧数百名员工手持镐锹&栽种花草
树木+ 至此& 郑开大道中牟段防洪应急工程已经完成了

(&$%

公里路边沟开挖任务& 河道治理和配套建筑物工程预计
*

月
中旬竣工+

为保障通道路面汛期不上水&两侧田间不积水&中牟县积
极采取有效措施& 从去年年底派遣工程技术人员进行实地勘
测规划&今年

%

月初完成项目上报工作+

(

月初&路边沟开挖
和河道治理工程陆续展开& 并将路边沟开挖和河道治理工程
分段外包&定岗定人&加强对各处工程的监督指导&确保了工
程进度和质量+据了解&郑开大道防洪应急工程包括路边沟开
挖,河道治理和建筑物配套&仅中牟段路边沟开挖达

(&$%

公
里&主要治理的防汛河道有贾鲁河,石沟,大孟沟等十余条&全
长达

('$*

公里&修建桥涵闸
#%(

座+

上街

6789:;<=>?

本报讯
.

记者 陈亚洲 通讯员 克东海
/

记者昨日从上街
区获悉&从

'

月
#

日起
,

该区开通
'&%

路公交支线
,

届时全区公
交线路将达到

*

条+

上街区于
%&&'

年
#%

月
#

日开通了公交车
,

运行线路
'

条
,

站点遍及城区和全区
(&

个行政村
,

日运行
)&&&

公里
,

年客
流量

'&&

万人次+

'&%

路公交线起始站点为王村金滩市场
,

终
点站为峡窝镇方顶村

,

途经小村,朱砦,工业路汝南路站,工业
路兴工街站,工业路淮阳路站,淮阳路新乡路站等共

#"

个站
点+这条热门线路由于客流量大

,

经常出现乘车难现象
,

上街区
市政管理局及时协调区公交公司

,

增开了
'&%

路支线
,

其首站
北市场

,

途经新安路,登封路,许昌路,汝南路至峡窝镇
,

共设
#'

个站点+ 首末班发车时间为
!0&&

到
#!0&&

+

昨日上午! 郑东新区行政执法分局三中队帮助辖区困难户"

#"

多岁的残疾人

张老汉夫妇搬进新家#

位于农业路与龙湖环路交叉口处的
!"

多户违章建筑拆除后! 住户都搬到安

置小区内!仅剩一户困难户张老汉家没有搬迁$ 因夫妇二人家境困难!加之张老汉

双腿残疾!平时靠政府的低保生活$这次政府特意为其夫妇安置了东十里铺小区的

新房!可他们却无法搬迁$昨日!郑东新区执法分局得知情况后!立即派出两辆执法

车!主动前去帮忙搬迁$ 本报记者 陈亚洲 实习生 张 颖 通讯员 柳晓蕾 摄

电动车店起火殃及四邻
'DEFGHI JKLMNO

本报讯 !通讯员 罗中正 见习记者 高 凯 "

'

日晚上
##

*

(&

左右& 位于押寨后街一民房楼下的电动车店突然起
火&邻店一彩票售票点和一家洗衣店跟着起火&火势蔓延到民
房的四楼+ 消防武警及时赶到&

*

日
&

*

%&

将大火扑灭&火灾没
有造成人员伤亡&但有四辆电动车被烧毁+

据目击者宋先生讲&电动车店起火的时候&他刚好路过此
地&明火已经从电动车店喷出+ 不少附近的居民拿来脸盆,水
桶参与救火+但火势一步一步扩大&左右相邻的一个彩票售票
点,一家洗衣店跟着起火+这时&四辆消防车陆续到达现场&

%&

多名消防武警随即对民房上面的群众展开营救& 并制止了一
些想从楼上跳下的租房户+约在

&

*

%&

左右&大火被扑灭&火灾
没有造成人员伤亡+

记者在现场看到& 被烧后的电动车店里的四辆电动车已
经面目全非&而被烧的彩票售票点和洗衣店的老板&正忙着将
一些没有烧毁的设备转移出去+住在民房上面的租户&也将一
些没有烧毁的东西搬出+电动车店的老板和工人已经逃走&打
他们的手机&也都已经关机+

目前&火灾的原因尚未调查清楚&房东已经被赶到现场的
民警带走&警方还要作进一步调查+

"'$%&"'() *+,-.
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渴望自行车不再被盗
据自行车业内人士讲! 我国现在自行车拥有量

为
'$+

亿辆!是名副其实的"自行车王国#$ 同时!我

国也是自行车丢失的最大国! 每年自行车丢失
'&&

万量! 城市居民半数以上的家庭都有自行车被盗的

经历$

说实在!我怀疑这些数据的真实性!尤其"城市

居民半数以上的家庭都有自行车被盗的经历%!据我

所知!包括我在内!我的亲戚和几个朋友!都有
*

辆

以上自行车被盗的历史!但都没有向公安部门报案!

也没有到社区去登记!所以!我们就被排除在"半数%

以外了$我不报案的原因如下!一是公安部门的刑事

大案&经济大案都堆积如山!丢个自行车可能没人管

吧' 二是不好意思报案!人家都有汽车了!你丢个自

行车还报案!是不是丢车也丢人
1

当然!也有人丢了

第一辆自行车报案后没有结果!以后丢了第二辆&第

三辆自然就不想去报案了$因此!我认为自行车的实

际丢失量!要远比现在统计的数大得多$

在当前!自行车还是大多数中国人的代步工具$

人们要靠着它上班下班&走亲访友!要靠着它驮物负

重&赶集赴会!总而言之!很多人的生活离不开它$它

承载着大多数人生活的梦想和希望$因此!保护自行

车的安全!就是保护普通大众(尤其是低收入群体)

的生活安全$ 在一个地区!一座城市!如果能够把自

行车丢失的问题解决了! 就是实实在在地给大多数

人办了一件好事$ 另外!保护了自行车的安全!也就

保护了整个城市的交通! 这些人能够心情舒畅地用

自行车代步!不购买汽车!不就是节省了城市紧张的

交通资源嘛$ 因为!在我丢车丢得十分恼火的时候!

就曾经发誓等有了钱一定买辆汽车$可惜的是!现在

不少人*保护自行车安全%的意思已经没有了!一是

有的公安人员对丢自行车的案件瞧不起+ 二是公路

部门也没把自行车放在眼里! 城市的机动车的路越

修越宽!自行车的道越变越窄!甚至被撵到了人行道

上+三是那开汽车的!他们什么时候用正眼看过骑自

行车的'骂人家*找死的%有!故意给人家身上溅水的

有$如此这般!小偷们还会把骑自行车的人放在眼里

吗' 还会手软吗'

所以说!今日提出*保护自行车的安全%!决不是

小题大做!而是关系到大多数人安居乐业的大问题!

关系到构建和谐社会的大问题$可喜的是!据报道从

今年
(

月起到
+

月!公安部&中央综治办&建设部&商

务部& 国家工商总局和国家质检总局等六部门联合

行动!治理自行车被盗顽疾$现在很多专家提出不少

建议!如买自行车要实行实名制+要对二手自行车市

场严加监管+对偷车贼加大打击力度!等等$最近!公

安部治安管理局副局长马维亚! 在回答记者关于治

理自行车被盗这个*老&大&难%时表示,*这个问题能

解决- %

我们期待着这一天早点到

来$ 王建章

公办学校成!私塾"之风当刹
在教育资源分布不均的条件下 !许

多地方特别是一些大中城市的重点中

小学校成了炙手可热的香饽饽 !围绕重

点学校入学名额展开的权势和金钱的

竞争一直未见消停$ 以前没有实行就近

入学 & 电脑派位等改革措施的时候 !学

生能否上重点学校主要由统考成绩决

定 ! 尽管这样做难免应试教育的弊端 !

但至少保证了一定意义上的教育公平 $

现在取消了统一的考试入学 !却未能建

立起对重点学校名额的公平分配与竞

争机制 !于是就出现了高昂的择校费和

神秘的*白条%$

一些重点学校收到令人震撼的 *白

条%!使校长陷入*谁都得罪不起!又不可

能谁都收%的困境$ 媒体曾披露过河北省

东光县文教局给该县办学条件最好的实

验小学制定的招生政策...*招生对象!

县城内党政机关&事业单位在编干部职工

子女$报名时必须出示父母一方的编制证

原件及复印件&所在单位有局长核实签字

的证明书$不符合条件者一律不予接收%$

这样的政策无异于将公办重点学校*私塾

化%的秘密摆上了台面$

无论如何!义务教育均衡化发展的方

向是不可逆转的!公办重点学校成为权势

者*私塾%的现状必须改变$公开是最好的

防腐剂!河北省东光县制定的那个重点学

校只招收党政机关事业单位职工子女的

政策! 在舆论的强大压力下很快被迫取

消!说明*权势入学%的教育腐败终究经不

起人民群众雪亮眼睛的注视!经不起公共

舆论的挞伐$ 那么!对于那些通过*白条%

进行暗箱操作的权势者!是不是也应该给

他们曝一下光!让人民群众看看他们到底

是何方神圣呢'

只有坚定不移地推进义务教育均

衡化改革 !充分发挥群众监督和舆论监

督对于 *权势入学 %歪风的震慑作用 !才

能使公办重点学校走出权势者 *私塾 %

的歧途 !回归到促进社会公平正义的本

位上来 $ 潘洪其

政府也做!粉丝"#

'

月
%

日! 新民网记者在贵州省正安县

政府网站上看到一份名为/正安人进入环球

小姐的
&+

赛季重庆赛区第四轮复选0 的文

件!县文明办&共青团正安县委员会&县文联

和县妇联在文件中联合倡议全县父老乡亲

为 *

%&&+

环球小姐中国重庆赛区选拔赛
*(

号陈婧琳%短信投票$ (

'

月
%

日/新民网0)

现在这年头!好像发生什么样稀奇的事

都算不上稀奇了!以至于见怪不怪成了人们

的心理常态$ 瞧那些疯狂的*粉丝%!看那些

让人眼花缭乱的各类选秀!一个字,火$ 但一

般人见惯了! 神经被撩拨的次数过多了!也

就疲软了$ 当然!那些铁杆*粉丝%!由于*被

青春撞了一下腰%什么的!该怎么疯狂!还是

要怎么疯狂$ 林子大了!什么鸟都有!*粉丝%

队伍中!也是啥人都有$ 但像正安县!政府成

了选秀的*粉丝%!恐怕在全国范围内还要算

绝无仅有$

政府该把自己摆在一个什么样的位置!

该做的事是什么! 不该做的事又是什么!政

府里的人应该最清楚$ 不按常理出牌!不照

规矩办事 !政府官员以政府的名义 !又是

发文! 又是倡议! 把政府搞成了为环球小

姐拉选票的 *粉丝 %!无疑是一种紊乱性行

为$ 紊乱产生于哪里' 缘何会产生这种紊

乱' 这里面有很多的说道儿! 行政权力运

作失范 ! 把公权力当作个人私权乱用 !可

算作其中的一条$

政府成为*粉丝%!是政府里的一些官员

的低级思维在作祟$ 一个美女参加一个选

秀!进到什么名次!摘冠不摘冠!稍有理性的

人都会知道!那纯属人家个人的私事!所涉

及的也仅是当事人的父母&亲戚&友人&同学

等!跟你正安县政府能有多大关系' 政府要

当*粉丝%!热情过度了吧' 自作多情!理由不

正当吧$

正安县是国家级贫困县 ! 政府当 *粉

丝%!属于穷折腾瞎折腾$ 严重地不务正业!

让人感到很无聊$ 置政府的公信力于不顾!

动用公权力和资源在政府网站起劲儿地*拉

票%!花费的成本虽然不多!响动却不小!丢

的丑则更大$

正安县政府官员对自己的行为能有

反思吗 ' 没看到 $ 其他地方的官员能以正

安县为鉴 !不再闹出此类低档的笑话吗 '

难预料 $ 罗金羽

摸准住房建设和消费模式的脉搏
依据世界主要国家和地区消费结构

变动规律! 住房消费超过收入
(&-

的家

庭!即存在过度负担$ 据我国主流媒体的

一项调查! 目前
(#$!-

的购房者月供占到

月收入的
*&-

以上!已超过国际上公认的

住房消费警戒线$

房价居高!政府几年调控都不能见效

的症结究竟在哪里呢'有地方政府执行中

央调控政策不到位的原因+有一些开发商

进行囤地!囤房惜售!哄抬房价!牟取暴利

的情况+有非理性需求消费住房!助推房

价的因素+有信息不对称!盲目跟风购买

的行为等$然而!笔者认为!我们应该从住

房建设供给和需求两个方面进行分析$从

需求上说!目前的住房需求主要是非理性

需求!投资&投机占了相当大比例$据国际

某权威研究机构在近期提交的一份报告

/中国房地产需求结构与其泡沫问题0中

称!中国房地产需求
'&-

是由于非理性的

预期形成的$也就是说!投资&投机和跟风

购买占了一大部分$从住房建设和供给上

看!从
#""!

年住房改革以后!我国住房建

设只有一种形式!那就是由开发商建设商

品房+房屋供给只有一种品种!那就是单

一的商品房$ 需求的非理性!建设和供给

的单一!把住房需求者全部推向商品房市

场!房价节节走高就成了必然!低收入者

买不起房就会自然出现$ 加之!中国土地

有限!人口众多!商品房结构又不合理!更

加使房价居高不下$

解决高房价问题在强化各级政府责

任!实行问责政府+打击开发商囤地&囤房惜

售&哄抬房价!牟取暴利的同时!必须建立具

有中国特点的住房建设和消费模式$ 在建

设和供给上! 形成开发商进行商品房建设

和供给& 政府进行廉租房和廉价房建设和

供给&单位和个人开展集资建设和供给!分

别适应高收入者& 低收入者和中等收入者

等不同层次的住房需求$ 从我国人多地少&

人口众多的国情出发! 鼓励建设适合大众

的普通住房! 限制高档和别墅类住房建设

和供给!合理引导住房消费和需求$ 周海涛

BCDEFGH

纸制的%汽车&%麻将&%五粮液&%豪华

别墅&%美女&%管家& ''清明节期间!某

些祭品市场上! 各类纸制祭品十分火暴$

采访中!不少市民认为!随着时代的进步!

人们应该选择更文明的方式祭奠逝去的

亲人!如鲜花祭拜"认养树木和网上追思

等!动辄购买几十元甚至几百元的%另类&

祭品!不仅浪费钱财!也给原本庄严的民

俗蒙上一层滑稽和庸俗的色彩$

新华社发


